



参加者の感想

○スタートがリアルで凄かった。映像がわかりやすかった。

○自転車の危険性がよくわかつた。ヘルメットが家にあればつけようと思う。

○警察官にも色々な任務があつて凄いかっこいいと思った。今まででは警察犬だけしかいないと思っていたけど、馬もいるんだなと初めて知った。

○自転車の危険なところを知

ることができて良かったです。自転車に乗るときは気をつけようと思いました。

○最近私は自転車に乗る機会が増え、自転車のルールについて調べていたため、とてもためになりました。

○よく自転車に乗っているけど、思った以上に交通ルールが守られていないことに気がついた。

○自分はチャリ通だから今日学んだことを意識してやるようになります。

○今日のお話を聞いて知っているルールもあったけど知らないことも多かったです。ルールを守っていないところもあつたので気をつけようと思いました。

○普段何気なく使っている自転車だけれど危険性が潜んでいることを忘れないようにしよう。また、普段警察の仕事について深く聞くことがなかつたのでとても楽しかったです。

続いて、警視庁についての興味深いお話をお聞きしました。まず、どんな仕事をされているかです。

首都東京の治安維持は言うまでもなく、オリンピックなど世界的なイベントや即位の礼などの国家的行事の成功に向けての業務、重大な責任を負う人々の警護、近年多発するサイバー犯罪への対処等、私たちが安全に生活するために多くの業務を担ってくださっています。

次に、警察職員の数と装備に関して教えていただきました。

東京都には日本全人口の約10%の人々が暮らしていますが、なんと警視庁の職員数は全国警察職員の約17%（46,500人）を占めています。

警察署の数は102署（八王子警察もその一つです）、パトカー1,292台、交番824か所、白バイ598台、警備艇22隻、ヘリコプター14機、警察犬35頭、馬16頭を有しています。

この教室に参加した生徒の皆さんからもっと詳しい話を聞いてみてください。

○実際に警察官になりたいという夢を持っていたことがあったから、警察の人から警察の仕事について詳しく聞くことができてとても楽しかったし、ためになりました。

○自転車安全利用五則が変わっていることを知り、ためになりました。

○警察の中にも色々な業務があるのですね。自分たちのことを毎日守ってくれている警察の方々だけど、まずは自分たちで身のまわりの安全を守ることが大事だと思いました。